

Das Frauencafé in der Sozialberatung

Mittlerweile eine kleine Institution – das Frauencafé in den Räumlichkeiten der Sozialberatung seit Januar 2024.

Unsere Idee: Ein Angebot für Frauen ins Leben zu rufen, Zeit mit uns verbringen und uns bei Kaffee und Kuchen über verschiedene Lebensthemen zu unterhalten. Auch jüngere Kinder, die noch nicht in einen Kindergarten gehen, dürfen gerne mitgebracht werden. Während die Kinder Spaß an unseren pädagogischen Angeboten haben, können sich die Frauen untereinander austauschen oder von uns nützliche Informationen für ihr Leben in Deutschland erhalten.

Eine Kollegin der Sozialberatung nimmt auch an den Treffen teil, damit die Frauen die Möglichkeit bekommen, vielleicht noch einmal „speziellere“ Fragen zu stellen.

Wann findet das Frauencafé statt: Jeden Mittwoch von 11 bis 12 Uhr, außer in den Schulferien. Hier gibt es viele Aktionen und Ausflügen mit den Kindern/Jugendlichen oder Familien.

Unsere Eindrücke: Die Frauen freuen sich auf das Frauencafé. Wenn die Frauen daran teilnehmen, dann wird viel gesprochen, sich ausgetauscht, gelacht. Die Kinder genießen die Angebote und es ist schön zu sehen, wie es allen gut geht und die „Auszeit“ genießen.

Die Frauen nutzen das Frauencafé jedoch auch dafür, die deutsche Sprache zu lernen. Und seitdem wird geübt, geübt, geübt.

Eine Idee mit Zukunft: Wir wollen das Frauencafés fortführen und zukünftig werden auch Ausflüge mit eingeplant. Wir wollen den Frauen München zeigen und auch mal „unterwegs“ sein.

Ein tolles Angebot für alle!

Das Team des Frauencafés

